



# APPEL À FILMS

COMPÉTITION DES ÉCOLES  
MÉDITERRANÉENNES DE CINÉMA

FESTIVAL ARTE MARE  
DU 4 AU 12 OCTOBRE 2024

INSCRIVEZ VOTRE FILM !

Pour la huitième année consécutive, le festival organise une compétition de film étudiant. 5 à 7 films seront sélectionnés pour la compétition et seront visionnés, lors du festival en octobre, par un jury de professionnel ainsi que le public.

## Règles et conditions

Les films inscrits doivent impérativement être rattachés à une Ecole ou une Université dotées d'un enseignement de cinéma. Le réalisateur, producteur ou scénariste doit être étudiant ou récemment diplômé (2023). Par ailleurs, un synopsis, l'affiche et deux photos HD du film doivent être jointe à l'inscription ainsi qu'une bio et une photo du réalisateur. Enfin, les réalisateurs/producteur/scénaristes devront fournir leur film sous-titré en français.

## Prix et récompenses

Allindi offre une coproduction du prochain film du ou des réalisateurs Lauréat avec apport en post production. Une dotation de 1000 euros est remise au lauréat.

## Allindi SVOD

Le Festival Arte Mare et la plateforme SVOD Allindi proposent de mettre en ligne les films sélectionnés sur Allindi pour une durée de sept jours à partir du 12 octobre 2024.

**Date limite : 31 juillet 2024**

# CALL FOR FILMS

MEDITERRANEAN FILM SCHOOLS COMPETITION

FESTIVAL ARTE MARE  
FROM 4 TO 12 OCTOBER 2024

REGISTER YOUR FILM!

For the eighth consecutive year, the festival is organising a student film competition. 5 to 7 films will be selected for the competition and will be screened during the festival in October by a professional jury and the public.

## Rules and conditions

Films entered must be from a school or university with a film course. The director, producer or scriptwriter must be a student or recent graduate (2023). In addition, a synopsis, the poster and two HD photos of the film must be attached to the application, as well as a bio and a photo of the director. Finally, directors/producers/writers must provide their film with French subtitles.

## Awards & Prizes

Allindi offers a co-production commitment for the next film of the winning director(s) with post-production input. A prize of 1,000 euros is awarded to the winner by the apaj association.

## Allindi SVOD

The Arte Mare Festival and the SVOD platform Allindi propose to put the selected films online on Allindi for a period of seven days from 12 October 2024.

**Deadline : 31 July 2024**

[www.arte-mare.corsica](http://www.arte-mare.corsica)

[Formulaire / Form](#)

